



**SAMBUTAN BUPATI SUKABUMI  
PADA ACARA  
PELANTIKAN DAN SERAH TERIMA JABATAN  
PENJABAT SEKRETARIS DAERAH  
KABUPATEN SUKABUMI**

---

**HARI/TGL** : SELASA, 01 SEPTEMBER 2020  
**WAKTU** : PUKUL 19.30 WIB  
**TEMPAT** : PENDOPO SUKABUMI

---

***BISMILLAHIRROHMAANIRROHIM  
ASSALAMU ALAIKUM WR. WB.  
SELAMAT MALAM  
SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA,  
SAMPURASUN,***

***YANG TERHORMAT:***

**GUBERNUR JAWA BARAT ATAU YANG MEWAKILI;**

**YANG SAYA HORMATI:**

- **WAKIL BUPATI SUKABUMI;**
- **UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN SUKABUMI;**

- Pj. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN SUKABUMI;
- PARA STAF AHLI, PARA ASISTEN, PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH, DAN PARA CAMAT SE-KABUPATEN SUKABUMI;
- KETUA TIM PENGGERAK PKK DAN KETUA DHARMA WANITA PERSATUAN KABUPATEN SUKABUMI;
- HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS NIKMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA KESEMPATAN INI KITA SEMUA DAPAT BERSILATURAHMI DALAM RANGKA MENGHADIRI KEGIATAN **SERAH TERIMA JABATAN PENJABAT SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN SUKABUMI** DALAM KEADAAN SEHAT WAL AFIAAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAHKAN KEPADA BAGINDA

NABI MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN SEGENAP PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

***HADIRIN YANG SAYA HORMATI,***

PERTAMA-TAMA, SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT BERTUGAS KEPADA **SAUDARA ZAINUL, S, SE, M.Si** YANG SAAT INI DILANTIK SEBAGAI PENJABAT SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN SUKABUMI SESUAI SURAT PERSETUJUAN DARI GUBERNUR PROVINSI JAWA BARAT NOMOR **133/3538/BKD** TANGGAL **14 AGUSTUS 2020** YANG SELANJUTNYA DIANGKAT DAN DITETAPKAN MELALUI KEPUTUSAN BUPATI SUKABUMI NOMOR : **800/KEP.672-BKPSDM/2020** TANGGAL **28 AGUSTUS 2020** TENTANG PENGANGKATAN PENJABAT SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN SUKABUMI. SEMOGA SAUDARA DAPAT MELAKSANAKAN AMANAT DAN KEPERECAYAAN INI

DENGAN SEBAIK-BAIKNYA DAN PENUH RASA TANGGUNG JAWAB.

TIDAK LUPA, SAYA JUGA MENGUCAPKAN TERIMAKASIH DAN APRESIASI KEPADA SAUDARA **Drs. H. IYOS SOMANTRI, M.Si** ATAS PENGABDIAN DAN PENGORBANANNYA SELAMA BERKIPRAH SEBAGAI PEGAWAI NEGERI SIPIL YANG TERAKHIR MENJABAT SEBAGAI SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN SUKABUMI. SEMOGA ALLAH S.W.T MEMBERIKAN BALASAN PAHALA YANG BERLIPAT GANDA ATAS PENGORBANAN YANG SAUDARA BERIKAN.

BERDASARKAN PERATURAN PRESIDEN NOMOR 3 TAHUN 2018 TENTANG PENJABAT SEKRETARIS DAERAH. PASAL 5 AYAT 2, MENEGASKAN BAHWA BUPATI/WALIKOTA MENGANGKAT PENJABAT SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN/KOTA UNTUK MELAKSANAKAN TUGAS SEKRETARIS DAERAH SETELAH MENDAPAT

PERSETUJUAN GUBERNUR SEBAGAI PERWAKILAN PEMERINTAH PUSAT DI DAERAH.

***HADIRIN YANG SAYA HORMATI,***

PELANTIKAN HARI INI MENJADI PENTING KARENA PENJABAT SEKRETARIS DAERAH MEMPUNYAI PERAN YANG SANGAT VITAL DALAM MEMBANTU KEPALA DAERAH MENYUSUN SERTA MEMBINA HUBUNGAN KERJA DENGAN DINAS, LEMBAGA TEKNIS, DAN UNIT PELAKSANA LAINNYA, JUGA SEBAGAI MOTOR PENGGERAK ORGANISASI PEMERINTAH KABUPATEN SUKABUMI.

PENJABAT SEKDA JUGA HARUS DAPAT MEMBACA DINAMIKA YANG SEDANG BERKEMBANG DALAM MASYARAKAT, TERUTAMA UNTUK MEMPERSIAPKAN DAN MENGINTEGRASIKAN SEGALA POTENSI GUNA Mendukung setiap kebijakan yang diberikan kepala daerah, serta mampu berkoordinasi dan berkomunikasi secara produktif kepada

SELURUH INSTITUSI BAIK INTERNAL MAUPUN EKSTERNAL. DAN YANG TERPENTING, PENJABAT SEKDA HARUS DAPAT MEMASTIKAN PROGRAM-PROGRAM PRIORITAS PEMERINTAH KABUPATEN SUKABUMI BERJALAN SESUAI DENGAN PERENCANAAN.

UNTUK ITU, SAYA BERPESAN KEPADA SELURUH KEPALA PERANGKAT DAERAH UNTUK SAMA-SAMA MEMBERIKAN DUKUNGAN, BAIK MANAJERIAL DAN TEKNIS, AGAR PENJABAT SEKRETARIS DAERAH DAPAT MELAKSANAKAN SELURUH TUGASNYA SESUAI DENGAN TARGET KINERJA DAN SEJALAN DENGAN ATURAN PERUNDANGAN YANG BERLAKU.

***HADIRIN YANG SAYA HORMATI,***

SAYA BERPESAN KEPADA PENJABAT SEKDA UNTUK MENSUKSESKAN HARI JADI KABUPATEN SUKABUMI YANG KE-150 YANG JATUH PADA

TANGGAL 10 SEPTEMBER 2020 YANG AKAN DATANG.

HAL LAIN YANG MENJADI TUGAS BERAT PENJABAT SEKDA ADALAH MEMASTIKAN PELAKSANAAN PEMILIHAN KEPALA DAERAH (PILKADA) SERENTAK TANGGAL 9 DESEMBER 2020 BERJALAN SESUAI KETENTUAN, LANCAR DAN AMAN. PENJABAT SEKDA HARUS MAMPU MENJAGA KONDUSIFITAS DAERAH MENJELANG MASA KAMPANYE SAMPAI HARI PENCOBLOSAN.

DI SAMPING ITU, PENJABAT SEKDA SEBAGAI KETUA HARIAN GUGUS TUGAS PERCEPATAN PENANGANAN COVID-19 DI KABUPATEN SUKABUMI BERTANGGUNGJAWAB ATAS PENGGUNAAN ANGGARAN PENANGANAN COVID DAN JUGA MENGEVALUASI PEMANFAATANNYA SERTA MEMASTIKAN SEMUA BERJALAN SESUAI DENGAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA  
SAMPAIKAN. SEMOGA APA YANG KITA LAKUKAN  
SENANTIASA MENDAPATKAN RIDHO DARI ALLAH  
SWT.

***WABILLAHITTAUFIQ WALHIDAAYAH.  
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.***

BUPATI SUKABUMI,

TTD

**Drs. H. MARWAN HAMAMI, M.M**